

## COMARCAS DE ALBACETE - Munera

### El presidente regional inauguró el IES "Bodas de Camacho"

José María Barreda, reafirmó en Munera el compromiso del Gobierno con la educación. "Cada día que amanece Castilla-La Mancha invierte en educación más de tres millones de euros",

argumento que utilizó el presidente regional para ilustrar que apostar por la calidad de nuestro sistema educativo es una de las prioridades del Ejecutivo que preside.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, hacía estas afirmaciones durante la inauguración del Instituto de Educación Secundaria "Bodas de Camacho" de Munera, un centro que, con una superficie de casi 3.000 metros cuadrados, se divide en dos edificios, uno que alberga la zona docente y el otro el gimnasio.

En opinión del jefe del Ejecutivo castellano-manchego, sólo, "a través de la educación alcanzaremos un objetivo fundamental: la igualdad, pues esta empieza en las aulas", añadió.

Barreda aseveró que "en Castilla-La Mancha estamos dando un salto cualitativo hacia adelante", buena prueba de ello, manifestó, "es que ahora tenemos la mejor generación de jóvenes, la más preparada para dar respuesta a los nuevos retos que se plantean ante nosotros".

Esta alentadora situación es consecuencia directa de la asunción de las competencias educativas por parte de Castilla-La Mancha, que, según Barreda, ha supuesto el punto de inflexión para diseñar un modelo educativo de mayor calidad que se adapta a las exigencias y necesidades de los nuevos tiempos.



Foto: Y. Sorla  
José María Barreda, acompañado por la alcaldesa de Munera, Lourdes Varea, y el consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, durante la inauguración del IESO "Bodas de Camacho".

El responsable del Gobierno expresó que centros como el de Munera "me estimulan y me llenan de esperanza, ya que apostar por mejorar la educación es hacerlo por una región más desarrollada y con mayor bienestar". Barreda refrendó este argumento afirmando que el Ejecutivo regional destina cada año más de 86 millones de euros a la construcción de nuevos centros, a la rehabilitación y ampliación de los ya existentes y al mantenimiento de las infraestructuras educativas.

José María Barreda concluyó expresando su gratitud a los docentes de Castilla-La Mancha por su compromiso y la labor que desarrollan.

El Instituto de Educación Secundaria Obligatoria, IESO "Bodas de Camacho" cuenta con 15 profesores, dos maestros, 12 de secundaria y uno de religión. Un equipo de profesionales de la enseñanza que atiende a 152 alumnos repartidos en seis grupos.

## El Bonillo

### El director gerente del SESCAM presenta el proyecto del nuevo Centro de Salud

El director gerente del SESCAM, Joaquín Chacón, presentó recientemente, junto al alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, el proyecto del nuevo Centro de Salud de esta localidad, que se ubicará en un solar cedido por el Ayuntamiento entre las calles Mayor y Real.

La inversión se elevará a 3,5 millones de euros, "la mayor inversión hecha por el Gobierno regional en toda la historia de nuestro pueblo", como apuntó el alcalde, Juan Gil.

Dispondrá de un área de Urgencias, espacios para consultas de enfermería, medicina, un área de Pediatría, otra de Rehabilitación, espacios para las unidades de apoyo de matrona, trabajo social y salud bucodental, servicio de extracción periférica y una zona para las estancias de dirección y



Foto: Emma Pérez-Romera  
Joaquín Chacón, junto al alcalde de El Bonillo, Juan Gil y la delegada provincial de Sanidad, María Ángeles López Fuster, visitaron los terrenos del futuro Centro de Salud.

docencia. El centro contará también con un área de cirugía menor,

todo ello respetando la normativa de accesibilidad.

## La Roda

### Aprobada la ampliación del Polígono 'El Salvador'

La Comisión Regional de Urbanismo ha dado luz verde a distintos expedientes concernientes a la provincia de Albacete, entre los que se encuentra una modificación puntual de las normas subsidiarias de la localidad de La Roda, con el objeto de ampliar la actuación industrial de el polígono industrial "El Salvador", creando un sector nuevo junto al sector ya existente. De esta forma se favorecerá la creación de 451.000 metros cuadrados de suelo, destinados a uso industrial.

Esta modificación también incluye la recalificación parcial de tres parcelas ubicadas en el actual polígono, destinadas actualmente a uso industrial, que pasan a ser de uso público, incorporándose a la red de viales que permitirá el acceso al nuevo sector industrial.

También se llevará a cabo el cambio de calificación de una superficie de 1.500 metros cuadrados de zona verde, a fin de ubicar un nuevo vial de acceso

al nuevo sector. Esta superficie se compensa, destinando a zonas verdes un espacio de 2.000 metros cuadrados de uso industrial, ubicado en el propio sector.

De igual manera, también ha contado con el visto bueno de la Comisión Regional de Urbanismo, otra modificación puntual. En este caso del Plan General de Ordenación Urbana de la capital, con el objeto de ubicar la Unidad de Media Estancia y Residencia Psicosocial "La Milagrosa" que será promovida por la Diputación Provincial, en una superficie superior a los 5.600 metros cuadrados.

Por último, también se ha dado el visto bueno al cambio de determinación de altura máxima total, fijada en 4,5 metros por el Plan General de Ordenación Urbana de Albacete, para las obras, construcciones e instalaciones vinculadas a explotaciones de naturaleza agrícola, forestal, ganadera cinegética o análoga en suelo rústico.

### Inaugurado un nuevo CAI con capacidad para 96 niños

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, presidió los pasados días el acto de inauguración del nuevo centro de atención a la infancia de Roda, un recurso para niños de 0 a 3 años que ha sido dedicado a la memoria de la pequeña Silvia Martínez, la niña que murió en el atentado perpetrado en Santa Pola por la banda terrorista ETA en el año 2002.

El consejero, que estuvo acompañado por los padres de Silvia, José Joaquín y Toñi, así como por el alcalde, Sixto González, pronunció unas emotivas palabras en recuerdo de la pequeña, destacando que "no hay nombre más bonito para un centro de atención a la infancia que el de Silvia, pues simboliza la inocencia de todos estos pequeños".

Así, el titular de Bienestar Social pidió a los trabajadores de este nuevo recurso "que el recuerdo de Silvia os ilumine para que inculquéis a los niños y niñas que vienen al centro los valores de paz, solidaridad y bondad que todos debemos tener".

Por su parte, el primer edil de La Roda agradeció al consejero el apoyo prestado por el Gobierno regional para que este nuevo



Foto: Oscar Gómez  
El consejero de Bienestar Social, durante la inauguración del CAI.

recurso sea una realidad, y pueda atender a los más pequeños de este municipio albaceteño.

El nuevo centro de atención a la infancia tiene capacidad para 96 niños de 0 a 3 años, y en su construcción y puesta en marcha la Consejería de Bienestar Social ha invertido cerca de 350.000 euros.

Cuenta con seis aulas para atender a los niños dependiendo de su edad, además de cocina, comedor, almacenes y despachos para los trabajadores del centro.